

# *Des hommages à José Martí et à Fidel Castro ont lieu dans le monde*

---



La Havane, 28 janvier. (RHC).- A l'occasion aujourd'hui du 164<sup>e</sup> anniversaire de la naissance de José Martí, notre Héros national, des cérémonies d'hommages ont eu lieu dans des pays aussi lointains que le Vietnam ou Chypre, le Chili ou le Danemark.

A Buenos Aires, la Maison Rodolfo Walsh et l'ambassade de Cuba en Argentine ont organisé un colloque avec l'appui du réseau des chaires des études sur Martí dans ce pays sud-américain. Le colloque avait pour sujet l'actualité de la pensée du Héros national de Cuba chez le leader historique de la Révolution cubaine.

Au Mexique, à l'appel de l'Association des Cubains résidant à Veracruz, Cubains et Mexicains ont rendu hommage à Martí et à Fidel sur la Place qui porte le nom du premier à Veracruz.

Au Danemark, le journal Arbejderen a publié un article mettant en exergue la pensée anti-impérialiste et latino-américaniste de Martí et son legs chez Fidel Castro.

Des hommages à José Martí, considéré comme le penseur latino-américain le plus important du 19e siècle et à Fidel Castro que l'intellectuel français Salim Lamrani a qualifié de héros des déshérités du monde, ont également eu lieu en Roumanie, en Bolivie, à Chypre, en Italie et en France.

A Paris, l'hommage à José Martí et à Fidel Castro a été confié aux enfants. En effet, un groupe d'enfants ont déposé des fleurs devant le buste de José Martí qui s'érige sur le square de l'Amérique Latine.

Dans la capitale panaméenne, Miguel Angel Candanedo, président de la Chaire des études sur Martí à l'université de Panama, a souligné que notre Héros national est une figure emblématique de la pensée et des lettres latino-américaines.

Au cours de l'hommage organisé à l'occasion du 164e anniversaire de la naissance du plus grand penseur latino-américain du 19e siècle, Miguel Angel Candanedo a assuré que Martí incarne l'unité et les luttes révolutionnaires de nos peuples, deux concepts, a-t-il relevé, qui regagnent une grande actualité dans l'échiquier international actuel après l'accession du président Trump à la Maison Blanche.

Il a assuré que réussir l'unité de nos peuples malgré les positions politiques de chaque gouvernement, constitue aujourd'hui le principal legs de Martí, d'Omar Torrijos, d'Hugo Chavez, de Simon Bolivar, de Fidel Castro et de tous les grands leaders latino-américains.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/119856-des-hommages-a-jose-marti-et-a-fidel-castro-ont-lieu-dans-le-monde>



**Radio Habana Cuba**